
 A cidade de Cordeirópolis terá a sua beleza representada no Miss São 
Paulo 2014. O evento acontece na capital paulista, no dia 9 de agosto e é a 
modelo Layla Pennas quem irá representar à cidade, pelo segundo ano. Ela é 
a primeira miss negra a levar o nome do município ao disputado concurso de 
beleza. 

Miss São Paulo:
 Cordeirópolis concorre 

ao título 
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 Encerra neste domingo (27) a 21ª edição do Mundial de Balonismo 
realizada em Rio Claro. Ao todo, foram 10 dias de competição, que contou 
com a participação de 22 países. Essa foi a primeira competição na América 
Latina. Pág.03

Voo Fiesta encerra mundial 
de balonismo em Rio Claro

Competição de Balonismo termina amanhã em Rio Claro
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Butecoterapia
Rosangela Mello Rodrigues

Ouvimos dizer....
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Revolta
 A população ficou revoltada, na ultima semana, 
devido a aprovação por parte dos vereadores e sancio-
nada pelo prefeito, aonde proíbe o plantio de algumas 
plantas venenosas. Copo de leite, bico de papagaio e 
coroa de cristo está na lista. 
Multa
 O valor da multa pode passar de R$ 600,00... 
e enquanto isso, o clima continua sem chuva. 
Campanha
 Quem esteve em Cascalho, no almoço das 
famílias, pode reparar que choveu candidatos. Agora até em festa para cachorro 
terá este pessoal pedindo o seu voto. Enquanto isso, vamos convivendo com os 
buracos da estrada.
Água
 Aproveitando, poderiam começar a desassorear a represa do Cascalho, 
assim quando as chuvas voltarem, terá mais volume de água reservado. Assim, no 
próximo ano não sofreremos com a escassez. 
Perda 
Nos últimos dias perdemos um grande leitor desta coluna, Vitorino Rosolen, 
grande mestre da linguiça acebolada... um petisco que servia junto com as belas 
ideias para o progresso de nossa cidade. 
Aniversario 
 Dois anos fechada, nenhum vereador quer ser ousado e colocar o prédio 
do Legislativo para funcionar.  O dinheiro gasto com aluguel já teria sido suficiente 
para duas reformas. Pode cair no mesmo caminho da estação ferroviária. 
Contaminação
 Até agora o SAAE não apresentou o primeiro laudo da água do Barro 
Preto... Segundo informações, foi pedido outro para esconder o primeiro. Será? 
Arrecadação
 O município deverá perder receita nos próximos quatro anos. São varias 
empresas deixando a cidade. 
Cheiro 
 Está insuportável o mau cheiro na região sul da cidade, com a baixa vazão 
do Ribeirão Tatu, o esgoto fica acumulado. 
Nova Represa
 Um vereador e ex prefeito, a pedido da população pediu para que o di-
nheiro destinado ao anel viário fosse investido ainda este ano na nova represa. O 
Executivo barrou. Qual será o interesse? 
Suspeita
 Outra discussão esta sendo o contrato de mais de R$ 140 mil para uma 
empresa de consultoria para a nova rota do circular urbano. Só que a mesma 
empresa esta sendo investigada em varias cidades, por suspeita e corrupção. Nesse 
angu tem caroço. 
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 Que a cada empresa contratada 
pela Prefeitura de Cordeirópolis  está 
deixando a população apreensiva, pois 
já possuem processos em outras cidades

 Que não sou eu quem estou 
dizendo, mas os fatos dizem por sí só..

 Que ao contrário de muitas 
pessoas que inventam o que não existe, 

essa questão dos processos é verídico e 
já foi notícia nacional  acusando uma 
das  empresas contratada...

 Que o nome de um jovem para 
candidato a prefeito está mexendo os 
ânimos políticos de Cordeirópolis...

 Que alguns prédios estão sendo  
pichados na região central da cidade de 
Cordeirópolis.

 Que a única forma de punir o 
indivíduo que está fazendo essa deman-
da é fiscalizar, essa é a forma rapida em 
descobrir se realmente as câmeras de 
monitoramento estão em pleno funcio-
namento!

 Que esse veículo de comunica-
ção possui diversos colunistas, os quais   
são de total integridade e de confiança, 
portanto, a opinião é de cada um que 
traz em seu respectivo espaço  .... fica a 
dica!! 
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  A cidade de Cordeirópolis 
comemorou ontem (25), pelo segundo 
ano consecutivo, o Dia Internacional 
da Mulher Negra e o Dia Municipal de 
Ignês Oliveira Cassiano. 
A data foi lembrada em evento realizado 
no Centro de Convivência do Idoso 
“Usvanda Pinto Tamiazo”, no Jardim 
São Paulo e por mais uma vez contou 
com a apresentação do coral da Facul-
dade Zumbi dos Palmares, da cidade de 
São Paulo.
 A ação tem como objetivo 
homenagear as mulheres negras do 
município que contribuíram para o 
desenvolvimento da cidade. Com apoio 
da Prefeitura Municipal, a programação 
contou também com dança e desfile de 
moda.
 Foi a vereadora Fátima Celin 
quem criou o projeto de lei número 
98/2011 que institui o dia 25 de julho 
como o “Dia Municipal de Ignês Cassia-

Município comemora Dia 
Internacional da
 Mulher Negra e 
Ignês Cassiano

Pelo segundo ano consecutivo data é comemorada na cidade com dança, 
coral e desfile; evento aconteceu no Centro de Convivência do Idoso

no e da Mulher Negra”. A data passou 
a fazer parte do calendário oficial do 
munícipio, desde então. 
Ignês Cassiano
 Ignês Oliveira Cassiano morou 
em Cordeirópolis e marcou a história 
da cidade em função do trabalho social 
idealizado por ela, entre eles a fundação 
do Clube Princesa Isabel e também a 
criação da Sociedade Beneficente. Nos 
dois locais, Ignês desenvolvia várias ati-
vidades pioneiras no município como 
a primeira escolinha de samba para 
crianças da cidade e cursos de geração 
de renda.
Representante
 Para comemorar a data,  o Jor-
nal Expresso traz a representante cordei-
ropolense, Layla Pennas. A jovem vem se 
destacando na carreira de modelo e por 
onde passa deixa seu carisma e beleza.
Conheça um pouco sua trajetória. 

Miss São Paulo: Layla Pennas busca 
pelo título no próximo mês

 A cidade de Cordeirópolis 
terá a sua beleza representada no Miss 
São Paulo 2014. O evento acontece na 
capital paulista, no dia 9 de agosto e é 
a modelo Layla Pennas quem irá repre-
sentar à cidade, pelo segundo ano. 
 Estudante de Educação Físi-
ca, ela é a primeira miss negra a levar 
o nome do município ao disputado 
concurso de beleza. Neste ano, outras 
29 meninas buscam pela coroa. 
Layla concorreu à vaga com outras 76 
mulheres e passou pela avaliação de 
um corpo de jurados composto por 
cinco personalidades. Entre elas, a 
miss Brasil 2013 Jakelyne Oliveira, a 
diretora de planejamento e projetos da 
Enter Gabriela Fagliari, o coordenador 
técnico do Miss Brasil Evandro Hazzy, 
a jornalista responsável pela página 
Miss Brasil Universo no Facebook 
Anna Carolina Lementy e a jornalista 
do Portal da Band Tatiane Moreno. A 
mesa foi presidida por Bruna Michels, 
Miss São Paulo 2013.

 A seleção aconteceu em abril, 
em um dos estúdios do Grupo Bandei-
rantes de Comunicação no bairro do 
Morumbi, em São Paulo. 
 Dedicada, Layla tem se empe-
nhado para ficar entre as finalistas. A 
rotina de treinos é intensa, aliada a uma 
alimentação balanceada. 
 “Serei avaliada por vários pro-
fissionais. Todos estarão atentos aos 
pequenos detalhes e por isso tenho me 
esforçado tanto”, detalhou a modelo. 
 Layla conta com o apoio de 
muitas pessoas e agradece o carinho da 
população da cidade, região e também 
dos patrocinadores – empresas que 
acreditam no seu trabalho.
 “Desde a minha primeira par-
ticipação no concurso recebi o carinho 
de pessoas da cidade e surpreendente-
mente da região. Não imaginava que 
teria tanta repercussão. Conto com esse 
carinho novamente e acredito muito 
que posso trazer o título para cidade”, 
falou.

Raio X da Miss Cordeirópolis
Nome Completo: Layla Thamara Penas
Data de nascimento: 26/08/1993
Estado civil: Solteira
Profissão: Educadora Física
Sonho: Me tornar uma grande profissional na área da saúde.
Praia ou montanha: Praia
A miss São Paulo é: uma mulher que reflete humildade, honestidade, sim-
patia, simplicidade, inteligência, beleza e acima de tudo o amor ao próximo. 
Até porque não representamos nós mesmos, mais sim uma cidade, um estado, 
e se Deus quiser um país!

Preparadora física, Layla tem se dedicado aos treinos e à alimentação balanceada

Crédito: Divulgação

  A empresa SH Dias Ltda 
de Indaiatuba, SP, contratada para 
a Prefeitura de Cordeirópolis para 
a realização de concursos públicos 
é acusada de beneficiar parentes de 
Prefeitos, Vereadores e Secretários 
Municipais em outras localidades que 
atuou, seja com esse nome ou outra 
razão social.
                A constatação foi feita atra-
vés de denúncia anônima via telefone 
feita à reportagem do Jornal Expresso 
e confirmada através da pesquisa via 
internet. A denúncia pede a atuação 
do Ministério Público e dos vereadores 
no caso.
                A SH Dias foi contratada 
em maio de 2014 pela Prefeitura de 
Cordeirópolis para a realização de 
concursos públicos no município. Já 
foi realizado um concurso para a área 
da educação. Outro concurso que en-
volve a área da educação, saúde, obras 
e serviços entre outros setores está 
sendo realizado. Centenas de pessoas 
estão participando ou participaram 
do concurso.
Denúncias – A primeira denúncia que 
envolve a SH Dias se refere ao municí-
pio de Tupã. O ex-prefeito Wlademir 
Gonçalves Lopes e o ex-secretário 
Adriano Rogério Rigoldi, ambos do 
PSDB, foram condenados por fraude 
em concurso público numa ação em 
que a empresa SH Dias é citada. Na 
oportunidade, foram beneficiados 
em vários concursos parentes do 
prefeito, de secretários e de dirigentes 
do PSDB.
                A empresa que realizou o 
concurso foi a Equipe Consultoria 
de Indaiatuba. Segundo a denúncia 
feita por um blog do município na 
época,  a empresa mudou de nome 
para SHDias, mas manteve o mesmo 
telefone, endereço, contatos e até mes-
mo o mesmo site na internet.
                Essa mesma empresa 
Equipe Consultoria foi denunciada 
por participar da máfia do Concurso 
Público, esquema denunciado pelo 
programa Fantástico da Rede Globo e 
pelo Ministério Público de São Paulo 
e que envolve 17 empresas. A Equipe 
Consultoria está com o site desativa-
do. A SH Dias funciona hoje num 
endereço diferente da Equipe Consul-

Empresa contratada 
para realizar concursos 
é acusada de beneficiar 

parentes 
toria, o que dificulta a comprovação 
das denúncias de que uma empresa é 
sucessora da outra.
                Outro caso é do município 
de Americana e envolve um concurso 
realizado pela própria SH Dias e foi 
denunciado pelo Jornal Liberal. O 
presidente da Câmara Paulo Choco-
late, que hoje é prefeito interino de 
Americana, é alvo de uma denúncia 
enviada ao Ministério Público por 
realizar um concurso público em que 
seus parentes e até mesmo sua namo-
rada passaram nos primeiros lugares.
                Em maio de 2012, a Justiça 
concedeu uma liminar que suspendeu 
um concurso público no município de 
São Sebastião por supostas irregulari-
dades na realização do certame, entre 
eles a falta de transparência e não 
atendimento dos pedidos do Minis-
tério Público. A empresa responsável 
foi a SHDias.
Contratação – A contratação da SH-
Dias pela Prefeitura de Cordeirópolis 
foi feita pela modalidade carta-convite 
em que três empresas são convidadas 
pela Prefeitura.
                Essa modalidade permite 
acertos entre empresas pois é mais 
fácil acordar o valor entre as partes.  
 Apesar de não haver nenhu-
ma evidência nesse sentido, chama 
a atenção de que uma das bandeiras 
da atual administração de que é fazer 
compras e contratações via pregão 
presencial, até para compras de baixo 
valor, não se aplicar neste caso.
                A empresa foi contratada por 
cerca de R$ 40 mil, abaixo do limite 
que é de R$ 80 mil para essa modali-
dade. Chama a atenção que os boletos 
de pagamentos de quem se inscrevem 
no concurso público serem emitidos 
em nome da SH Dias. Os valores que 
variam de R$ 35,00 a R$ 65,00 vão 
para a empresa. Foram centenas de 
inscritos nos dois certames.
                Se esses valores ficarem com 
a empresa, a contratação fica maior 
que os R$ 80 mil que é o limite para 
carta-convite. Neste caso é mais uma 
suposta irregularidade a ser apurada.
                Abrimos o espaço neste jornal 
para a empresa SHDias e a Prefeitura 
de Cordeirópolis  se manifestarem e 
esclarecerem os fatos.
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Painel Expresso
Denis Suidedos

 Com intuito em atrair a ala 
masculina à igreja é que a Quase Paró-
quia Santa Luzia de Cordeirópolis está 
desde o dia 12 de novembro de 2013 
realizando todas as terças feiras o terço 
dos homens, com a denominação “Sol-
dados de Maria”. O terço iniciou com 
aproximadamente 30 homens e hoje já 
conta com mais de 120. 
 “ Percebemos que com o início 
do terço aumentou o número de ho-
mens à igreja, é Maria intercedendo pelo 
povo e pela igreja”, destacou um dos 
integrantes e responsável por relações 
Públicas do grupo, Pedro Mascarin.
 O grupo “Soldados de Ma-
ria” possui uma diretoria para que os 
encontros sejam organizados e sejam 
promovidas outras integrações na comu-
nidade. Após a reza do terço ainda há o 
sorteio entre os integrantes da Sagrada 
Família. “Este sorteio é para que haja 
mais oração, onde o contemplado leva 
a imagem e passa a semana com ela em 
sua residência para que ele reze com sua 
família”, afirmou Mascarin.
 Como em tudo há uma co-
ordenação e organização, no terço 
dos homens não é diferente. O grupo 
distribui as funções fazendo com que 
todos trabalhem com o mesmo objeti-
vo. Coordenação:  O grupo tem uma 
diretoria, coordenador,  secretário e 
tesoureiro. A coordenação deve favore-
cer a participação de todos e garantir a 
fraternidade no grupo.A missão do Ter-
ço dos Homens é resgatar para o seio 
da Igreja de Cristo, homens de todas as 
idades, pois a presença masculina na 
Igreja é imprescindível para a formação 
da família e de uma sociedade cristã.
Origem terço dos homens:
 Para muitos o homem rezando 
o terço é algo novo e interessante. Até 
então, parecia que esta devoção era uma 
coisa reservada às mulheres, os homens 
rotulavam assim, pensando que era 
uma piedade para as “beatas” da igreja. 
Mas não é bem assim, pois o terço para 
homens já é bem antigo no Brasil. Na 
época da escravidão ele já existia. Eram 
os escravos que se reuniram com os mis-

Terço dos Homens 
atrai multidões à igreja

sionários para rezar o terço. O “Terço 
dos Homens dos Pretos” é um exemplo 
disso. Depois, houve grupos isolados de 
homens que, de quando em quando, se 
reuniam para rezar o terço. Há vários 
exemplos na história da Igreja no Brasil 
de grupos de homens que se reuniram 
para rezar o terço. Mas, o novo é a ir-
rupção e expansão missionária do Terço 
dos Homens Mãe Rainha que surge a 
partir do Santuário de Schoenstatt, em 
Olinda/PE.
  O padre  José Pontes (um 
Padre de Schoenstatt que trabalha no 
Paraguai) visitando uma paróquia em 
Jaboatão, em Pernambuco, deparou-se 
com um grupo de homens que se reu-
niam para rezar o terço. Inspirado nessa 
experiência, ele teve a idéia em formar 
um grupo semelhante no Santuário da 
Mãe e Rainha, em Olinda/PE. Esse 
Santuário foi consagrado com um ideal 
e missão muito atual e exigente: ser um 
Santuário ao serviço da Nova Evangeli-
zação. No mês de maio de 1997, surgiu 
a idéia rezar o terço semanalmente, pois 
era o mês de Maria. Os homens assumi-
ram esse propósito, mas não somente 
este, também uma atitude missionária: 
fundar o THMR em outras Paróquias 
(da diocese de Olinda e Recife); pois a 
experiência que tinham vivido, rezando 
o terço em comum, tinha produzido 
entre eles, grandes frutos de transfor-
mação. Eles atribuíam essa graça ao 
Santuário da Mãe e Rainha, que lhes 
dava força missionária para expandir o 
THMR. Em Cordeirópolis o grupo vem 
aumentando a cada reunião, e de acordo 
com o coordenador do grupo  Rafael 
Cocco, o nome “Soldados de Maria” 
foi uma decisão do grupo em geral, e 
foi realizado  em votação e o que teve 
maior aprovação foi Soldados de Maria.
 “Estamos sempre empenhados 
em trazer algo de novo ao grupo, para 
não ficar sempre a mesma coisa e graças 
a Deus estamos prosperando”, frisou 
Cocco.  Os encontros acontecem toda 
terça-feira, às 19h30, na Quase Paróquia 
Santa Luzia, bairro Santa Luzia. O  terço 
conta com o apoio do pároco Welling-
ton Silva.

Terço acontece todas as terças-feiras na Quase Paróquia de Santa Lúzia  e já conta com mais 
de 120 homens. O encontro conta com o apoio do pároco Wellington Silva

 Tenho recebido ligações cons-
tantes de pessoas reclamando que suas 
residências e até igrejas estão sendo 
pichadas. Inclusive, ao que parece, 
a maioria dos casos foram na região 
central da cidade.

 E fica a pergunta. Por onde 
andam as câmeras de vigilância? Ou na 
Avenida Presidente Vargas não tem? Ou 
ali, próximo a passarela que liga o Cen-
tro ao local onde a empresa Vecol estava 
instalada também não tem necessidade 
de ter? Gostaria de saber.

 Parabéns aos Guardas Muni-
cipais que, mais uma vez, realizaram 
um trabalho excelente. Apreenderam 
várias latas de linhas com cortante, 
o famoso cerol. O pescoço dos moto-
queiros e, principalmente a população, 
agradece. 

 Você, munícipe, se prepare. 
A taxa de iluminação vem aí. Com a 
mesma rapidez que tem a velocidade da 
luz.

 Já que a represa de Cascalho 
infelizmente agoniza, porque não apro-
veitar para fazer o desassoreamento 
no local e aumentar a capacidade de 
reserva? Acho que além de ser uma 
boa, seria necessário.

 Até agora não consegui enten-
der os R$ 145 mil que serão gastos para 
“reorganizar o sistema de transporte 
coletivo” de nossa cidade. Não tinha 
coisa mais prioritária para fazer?

 Mas claro. A prioridade é 
proibir o plantio de plantas como copo 
de leite, bico de papagaio e comigo 
ninguém pode. O índice de morte que 
as assassinas causaram nos últimos dias 
foi terrível. 

 Participe da nossa coluna en-
viando sua dúvida, critica ou sugestão 
para o e-mail suidedos@terra.com.br. 
Será um prazer dividir o espaço com 
você que nos acompanha sempre.

 Trabalhadores foram vistos no 
teto do salão social do Cordeiro Clube, 
durante a semana, trabalhando sem 
nenhuma proteção.

 As fotos que chegaram até 
meu e-mail não deram para identificar 
o uniforme da empresa, mas os “funcio-
nários” usavam calça escura e camiseta 
branca. Quando digo que Deus é cor-
deiropolense, é disto que estou falando. 

 Graças a ele que nada acon-
teceu. Ninguém fiscaliza isso? Quem 
eram as pessoas que andavam tranqui-
lamente lá por cima, naquele telhado 

com queda enorme? E os equipamen-
tos de segurança? Por onde anda? 

 Pelo campeonato amador, as 
equipes da cidade se movimentam ama-
nhã. No Campo do Brasil, na primeira 
partida, Brasil A.C e Guerreiros do Sul 
se enfrentam, com São Lourenço e Ben-
fica realizando o confronto de fundo.

 Aliás, se por um lado o Brasil 
anda mal das pernas na Segundona, o 
Benfica, do técnico Chiquinho, é só 
alegria. Lidera seu grupo na primeira 
divisão e vem ganhando de goleadas 
seguidas. 

 Já no Campo do Juventus, 
Cincofer e Força Jovem se enfrentam 
no primeiro jogo do dia, pela terceira 
divisão. 

 O Bela Vista, do sempre que-
rido presidente Sr. Dito, jogará fora de 
casa. Fará a segunda partida no Centro 
Rural, em Limeira, contra a equipe da 
casa. 

 Hoje também tem Copa Paulis-
ta. Transmito, a partir das 16h, ao lado 
de Edmar Ferreira, Roberto Martins e 
João Valdir, Independente e União Bar-
barense, direto do Pradão. Nos escute 
pelos 1020 AM da Educadora ou por 
meio do site www.educadora.am.

 Já a Internacional, que perdeu 
na estreia, receberá o Red Bull, ama-
nhã, às 10h no Limeirão. 

 Abraço especial aos amigos 
Toninho e Toninha Bacochina que 
apóiam nosso programa de rádio na 
Vera Cruz FM. Além disto, também são 
colaboradores assíduos da comunidade 
de Santa Luzia. Obrigado ao casal. 

 Por falar em programa de 
rádio, incrível a audiência do nosso 
Panorama Vera Cruz. Registro aqui 
meus agradecimentos aos envolvidos, 
pois não realizamos nada sozinho. 
Obrigado a todos.

 Abraços ao amigo Rinaldo 
Dias Ramos por mais um aniversário 
completado ontem. Em nome de todos 
os familiares e amigos, desejo três coisas 
básicas para o seu dia a dia. Saúde, saúde 
e mais saúde. O que faltar, sem dúvida, 
corremos atrás. Parabéns. 
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Luiz Silva

Esporte Expresso Jogos Regionais: Cordeiró-
polis registra 

marca histórica de 
medalhas

 Cordeirópolis conquistou 
um resultado histórico nos Jogos 
Regionais, que neste ano foi sediado 
em Itatiba. O município conquistou 
a 5ª posição no quadro de medalhas 
e a 13ª posição na classificação geral. 
Nesta edição dos Jogos, a cidade foi 
representada por uma delegação for-
mada por 180 pessoas, entre atletas e 
comissão técnica. 
 De acordo com a secretaria  
municipal de Esporte, a natação foi 
a modalidade que mais conquistou 
medalhas, sendo 14 de ouro (nas 
modalidades:100 livre, 200 costa, 50 
borbo, 50 livre, 50 costa, 200 livre, 
200 medley, 100 costa, 100 borbo, 
revezamento 4x200 livre, 4x100 livre 
e revezamento 4x100 medley);  2 de 
prata (modalidades: 200 livre e 400 
livre) e 5 de bronze (nas modalidades: 

50 livre, 200 peito e 50 costa). 
 Já o atletismo conquistou 
cinco medalhas de ouro (nas moda-
lidades: marcha atlética, lançamento 
de martelo, arremesso de peso e 
lançamento de disco), 1 de prata (mo-
dalidade: 5000 metros) e quatro de 
bronze (nas modalidades: 800 metros, 
10.000 metros, arremesso de peso e 
revezamento 4x400). 
 O judô ficou com três me-
dalhas de ouro nas modalidades: 
Kata, Leve e meio médio. O ciclismo 
conquistou o Bronze na modalidade: 
velocidade Olímpica. E, o Xadrez 
também conquistou uma medalha de 
ouro nesta edição. 
 Na soma total Cordeirópolis 
conquistou 23 medalhas de ouro, três 
medalhas de prata e 10 medalhas de 
bronze.

Crédito: Divulgação/PMC

Atletas da delegação de Cordeirópolis composta por 180 atletas

 Com direito à medalhas de 
ouro é que o judô mais uma vez come-
morou, pois nos dias 10 e 11 de julho 
em Itatipa, Cordeirópolis representou 
através das nove atletas Ellen Menon 
Gonçalves, Ieda Panaggio, Pâmela 
Menon Gonçalves, Vera Menon Gon-
çalves, Guilherme Sala, Luiz Fernando 
Gardezani, Rafael Aun, Saulo Dias da 
Silva e Thiago Batistela, comandados 
pelo professor e técnico Ivanildo Gon-
çalves.
 Todos tiveram ótimo desem-
penho, após disputa de 5º lugar Rafael 

Judô de Cordeirópolis se 
destaca nos Jogos regionais

Aun conseguiu a pontuação.
 As atletas mãe e filha: Ellen e 
Vera pelo 6º ano consecutivo trazem 
o ouro no Kata (apresentação de téc-
nicas).
 No individual as atletas 
Pâmela Menon Gonçalves categoria 
M.Médio traz ouro, e Ellen Menon 
Gonçalves no individual categoria 
Leve também traz o ouro.
 Agora as atletas se preparam 
para a próxima fase “Jogos Abertos” 
que acontecerá no final do ano.

CBF novas promessas com soluções 
antigas.

 
 O presidente da CBF, José 
Maria Marin, anunciou o ex-goleiro 
e empresário Gilmar Rinaldi, de 55 
anos, como novo coordenador técnico 
de seleções da entidade. Como atleta, 
Rinaldi teve passagens por Internacio-
nal, São Paulo, Flamengo e Cerezo 
Osaka, do Japão. Ele também estava 
no elenco da seleção que foi tetracam-
peã do mundo na Copa de 1994, nos 
Estados Unidos. 

Prestes a viver uma nova era Dunga
 
 Convidado para dirigir a sele-
ção brasileira após o fiasco dos coman-
dados por Felipão na Copa do Brasil 
2014. Dunga retorna a seleção sem a 
aprovação da maioria dos brasileiros. 
Ícone de uma geração fracassada como 
jogador e também como técnico, trei-
nador quer viver um novo momento 
uma nova historia, oxalá desta vez com 
sucesso. A nos brasileiros só nos resta 
torcer e esperar.

O clássico dos clássicos 
 
 Acontece neste domingo, às 
16 horas no Itaquerão, o primeiro 
clássico entre Corinthians e Palmeiras. 
Duelo histórico, considerado por mui-
tos como o maior clássico do futebol 
brasileiro. As duas equipes vem de 
vitória ambas pela Copa do Brasil e 
esse jogo pode marcar uma nova era 
na vida de dois treinadores que vem 
procurando aos poucos acertarem 
suas equipes. Mano Menezes com o 
retorno de Elias tráz mais segurança ao 
meio campo e melhora a saída de bola 
da equipe. Pelos lados do Palmeiras, o 
argentino Gareca vai implantando o 
seu estilo e ganhando a confiança do 
desconfiado torcedor palmeirense.  

Atlético Mineiro vence e conquista 

a Recopa
 Com quase 55 mil torcedo-
res nas arquibancadas do Mineirão, 
o Galo Mineiro viu, mais uma vez a 
América aos seus pés, o Atlético-MG 
venceu o Lanús, por 4 a 3, na noite 
da última quarta-feira, e levantou a 
Recopa Sul-Americana, pela primeira 
vez em sua história. Os gols da partida 
foram feitos por Diego Tardelli, Mai-
cosuel, Luan e Ayala (contra) para o 
Galo, e Ayala, Santiago Silva e Acosta 
para o Lanús. O resultado só foi con-
cretizado na prorrogação. No tempo 
normal, o Lanús venceu por 3 a 2. Nos 
30 minutos extras, o Atlético-MG fez 
2 a 0. A vitória por 1 a 0, no jogo de 
ida, em Lanús, garantiu aos brasileiros 
o placar agregado de 5 a 3.

Pressionado São Paulo enfrenta o 
Goiás 

 
 Depois de perder para a Cha-
pecoense em pleno Morumbi, o São 
Paulo vai pressionado ao Estádio Serra 
Dourada, onde encara o Goiás, neste 
domingo, às 16 horas, pelo campeona-
to brasileiro, com 19 pontos ganhos, 
uma vitória pode colocar novamente 
a equipe de Muricy Ramalho no G 4. 

O Santos recebe a Chapecoense
 
 Já o Peixe de Osvaldo de Oli-
veira, recebe a Chapecoense, as l8h30 
horas na Vila Belmiro. Com 17 pontos 
ganhos e ocupando a 9º colocação, 
antes do inicio da rodada, o peixe 
busca uma vitória para se aproximar 
dos lideres e buscar uma vaguinha no 
G4.  

Luxa de volta ao Ninho do Urubu
 
 Com apenas sete pontos ga-
nhos e amargando a ultima colocação 
o Flamengo apresentou essa semana 
Vanderlei Luxemburgo como treina-
dor, depois de dispensar Nei Franco. 
Luxa chega com à difícil missão de 
tirar a equipe das ultimas colocações 
e recolocar o Flamengo nas primeiras 
posições do campeonato. Com essa 
missão a equipe encara o Botafogo em 
um clássico carioca que será disputado 
neste domingo às 18h30 horas no Ma-
racanã. Tarefa que não será das mais 
fáceis, pois o Botafogo com 12 pontos 
e na 13º posição precisa vencer, pois 
uma derrota significa a aproximação 
da área da degola.
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Santa Gertrudes

 Com o final do primeiro 
semestre legislativo, e o recesso obri-
gatório, é hora de fazer um balanço 
destes seis meses de trabalho, avaliar 
as necessidades e planejar novas ações. 
Para o presidente da Câmara de Santa 
Gertrudes, vereador José Luis Vieira 
(Ratinho-PMDB) o período foi po-
sitivo, com conquistas memoráveis, 
mas também afirmou que tem muito 
ainda para ser feito, citando as áreas 
da Segurança, Meio Ambiente e Saúde 
como prioridades.
 “Estamos focados em buscar 
as melhorias que nossa população 
precisa. Com apoio de parceiros na 
Assembleia Legislativa e no Governo 
Federal, através de emendas, trouxe-
mos verbas para construção de escola, 
creche, unidades de saúde, além de 
equipamentos para a Saúde e segu-
rança”, explica Vieira, afirmando que 
é importante formar boas parcerias: 
“juntos somos mais fortes e temos 
como cobrar os investimentos”.
Dentre as principais conquistas o 
Presidente da Casa enfatiza a verba 
de R$ 38 milhões que serão investidas 
na Rodovia “Constante Peruchi” – SP 
316, cujas obras estão projetadas para 
começar nos próximos dois ou três 
meses; veículos para transporte de 
deficientes e outro para pacientes que 
necessitam de atendimento em outras 
cidades; aparelho de ultrassonografia 
e raio X digital; construção de espaços 

Semestre legislativo é de muito trabalho e conquistas
de lazer e academia ao ar livre; escola 
de segundo grau; instalação de unida-
de do corpo de bombeiros, mudança 
de nomenclatura da Polícia Militar, de 
destacamento para pelotão, visando 
a elevação do número de PMs, entre 
várias outras melhorias. “Também 
inserimos várias emendas na LDO 
[Lei de Diretrizes Orçamentárias] 
para garantir que o dinheiro público 
seja investido nas áreas prioritárias”, 
afirma Vieira. “Vereador bom é aquele 
que, além de buscar soluções para os 
problemas da Cidade e fiscalizar o 
executivo, também busca verbas e, 
assim, se paga”, conclui.
 Durante o primeiro semestre 
aconteceram 24 sessões, 16 ordinárias 
e oito extraordinárias. Foram anali-
sados e votados quase 200 trabalhos 
- apresentados individualmente ou 
em parcerias, que buscam melhorar 
a qualidade de vida para o munícipe, 
principalmente nas áreas de saúde, 
segurança, educação e infraestrutura.
 Os trabalhos apresentados 
estão assim divididos entre os nove ve-
readores. Aécio Bisesto (Paraná-PTB), 
é o autor de um projeto de lei (PL), um 
projeto de decreto legislativo (PDL), 
um requerimento, 20 indicações e 
cinco moções, totalizando 28. Anto-
nio Carlos Candido (Gordinho-PTB) 
apresentou 10 projetos: um PL, um 
projeto de decreto legislativo e oito 
indicações. Glalson Chamon da Silva 

(Pros), elaborou um PDL, 12 indica-
ções e uma moção, totalizando 14. José 
Luis Vieira (Ratinho-PMDB), é autor 
de 44 proposituras, sendo quatro PLs, 
um PDL, nove requerimentos, 17 
indicações e 13 moções. José Valter 
Ceregatto (Titão-Dem), tem um PL, 
um PDL e oito indicações, totalizando 
10. Levy Xavier Ferraz (PRB), elaborou 
oito documentos: um PDL, quatro 
requerimentos e três indicações. Luiz 
Aparecido Basso (PR), é autor de sete 
PLs, um PDL, dois requerimentos, 17 

indicações e 10 moções; totalizando 
37. Marcelo Ferreira da Silva (PDT), 
apresentou 10 proposituras: um PDL, 
cinco requerimentos, três indicações e 
uma moção. Valério Joaquim Gaioto 
(PR), tem um total de 25 projetos 
neste primeiro semestre, sendo dois 
PLs, um PDL, um requerimento, 19 
indicações e duas moções. Os núme-
ros citados são de trabalhos onde o 
vereador é o autor principal, não com-
putando os elaborados em parcerias.

Balanço do primeiro semestre legislativo é positivo

 Termina neste domingo (27) a 
21ª edição do Mundial de Balonismo 
realizada em Rio Claro. Ao todo, fo-
ram 10 dias de competição que contou 
com a participação de 22 países. Essa 
foi a primeira competição na América 
Latina.
 O Mundial começou na quin-
ta-feira (17) com a chegada das equipes 
e check in dos pilotos no campus da 
Faculdade Anhanguera, onde também 
ficaram instalada a coordenação geral 
do evento. Na sexta-feira (18), às 20h, 
no Floridiana Tênis Clube, foi realiza-
da a abertura oficial do evento com a 
participação dos competidores, orga-
nizadores, apoiadores e autoridades.
 Já no sábado passado (19), 
além dos voos treino pela manhã 
e tarde, aconteceu na Faculdade 
Anhanguera o  briefing geral com 
a participação de todos os pilotos, 
equipe técnica da CBB e do diretor 
técnico do Mundial, o holandês 

Encerra amanhã Mundial de 
Balonismo em Rio Claro

Mathijs de Bruijn. De 20 a 26 foram 
realizados os voos competitivos com 
provas técnicas.
  Os briefings, onde são ana-
lisadas as condições climáticas e defi-
nidas as provas do dia, acontecerão 
sempre às 6h e às 15h, também na 
Faculdade Anhanguera. 
 Para hoje (26), último dia de 
provas, os voos competitivos ocorrem 
somente pela manhã. 
 A cerimônia de premiação 
será às 20h, no Grêmio Recreativo 
de Rio Claro. Já amanhã (27), a par-
tir das 8h, as equipes farão um “voo 
Fiesta”, que marcará o encerramento 
do evento.
 O 21º Campeonato Mundial 
de Balonismo conta com o apoio da 
Prefeitura de Rio Claro, Ministério do 
Esporte, Força Aérea Brasileira, grupo 
Anhanguera (Faculdades Anhangue-
ra) e Instituto Fernando de Arruda 
Botelho.

Amanhã (27), a partir das 8h, as equipes farão um “voo Fiesta”, que marcará o encerramento 
do evento 

Crédito: Divulgação 
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Avenida Presidente Vargas, 608, Cordeirópolis/SP Tel: (19) 3546-1450/3546-6181 

HAMILTON  GUILHERME HOLLAND
CORRETOR DE IMÓVEIS 

CRECI N° 42.082 - F 

hamilton_holland@hotmail.com
Painel Imobiliário

“Zaros Imóveis”

A garantia do seu aluguel
Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP

Fone: (19) 3546-1692
E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br

CRECI N° 24662-J

Rua 7 de Setembro,491, 
Sala 01, Térreo - Centro 

Cordeirópolis/SP Tel: (19) 
3546-4957/9790-3442

doc.antoniodias@gmail.

V E N D A
CASA
(22) VILA NOVA BRASILIA - 
Rua Presidente Castelo Branco. 
Garagem, sala, cozinha, wc., três 
dormitórios, área de serviços, 
quintal, com edícula.   
(23) JARDIM PARATY - Rua 
Henrique Lopes Dias, garagem, 
sala, cozinha, dois dormitórios (1 
suíte), área de serviços, varanda, 
piscina. 
(24) VILA DOS PINHEIROS – 
Rua Nossa Senhora de Fátima, ga-
ragem, sala de estar, sala de jantar, 
copa, duas cozinhas, três dormitó-
rios (1 suíte), com hidromassagem 
e closet, área de serviços, quintal.
(25) JARDIM PROGRESSO – 
Rua Paulo Splador. Garagem, sala, 
copa, cozinha, três dormitórios, 
quintal.
(26) JARDIM PROGRESSO – 
Rua José Fagundes.
(27) JARDIM RESIDENCIAL 
ELDORADO – Rua dos Cravos, 
garagem, sala, cozinha, dois dor-
mitórios, wc., edícula, construído 
em ½ lote.
(28) JARDIM RESIDENCIAL 
ELDORADO – Rua dos Cravos, 
sala, cozinha, wc.,  e dois dormitó-
rios, construído em ½ lote.
ESTABELECIMETO COMER-
CIAL C/ CASA
(29) JARDIM PLANALTO – Rua 
Geraldo Pinto, galpões comerciais 
e casa, com área construída de 
1.291,30m2. 
(30) JARDIM BELA VISTA 
– Avenida Carlos Hespanhol, 

pavimento inferior,   salão comer-
cial, wc., cozinha, despensa, área de 
serviços; pavimento superior, sala, 
dois dormitórios, wc., cozinha, área 
de serviços. 
(31) VILA NOVA BRASÍLIA – Rua 
Dr. Humberto Levy, na frente salão 
comercial, 2 wc.; nos fundos, casa 
com sala, cozinha, dois dormitórios, 
wc., e área de serviços. 
TERRENO
(32) CENTRO - Rua José Moreira, 
com área de 810,00m2. 
GLEBA RURAL  
(33) BAIRRO DO CASCALHO - a 
800m. da Rodovia Anhanguera, com 
área        de 20.000,00m2., com 
91,00 m. de frente para Rodovia SP 
316, com igual medida nos fundos, 
por 214,00m. de ambos os lados da 
frente aos fundos. 
(34) BAIRRO CASCALHO – 
estrada municipal Jaime Bergstron, 
Distrito Industrial I, gleba de terras 
com 2.667,00m2. 
CHÁCARA
(35) BAIRRO DO CASCALHO 
- Rua Octávio Franchini com área 
de 2.000,00m2., murada, com área 
construída de 300m2., casa com 
tres dormitórios(1 suíte) sala, copa, 
cozinha, área de serviços, avaranda-
da, churrasqueira, fogão a lenha;  
garagem, piscina, dois wc., sauna, 
mini campo de futebol, poço semi 
artesiano, lago nos fundos com deck 
em madeira  
L O C A Ç Ã O
CASA
(36) JARDIM PROGRESSO – Rua 

Ângelo Záros, garagem, sala, dois 
dormitórios, cozinha, wc.
GLEBA DE TERRA
(37) BAIRRO CASCALHO 
– Distrito Industrial I, estrada mu-
nicipal Jaime Bergstron com área de 
2.667,00m2.
GALPÃO COMERCIAL 
(38) DIST. INDL. F. LEVY – Rua 
Francisco Candido de Pádua, com 
230,00m2., com escritório, dois 
banheiros, cozinha.
SALÃO COMERCIAL 
(39) JARDIM PLANALTO – Rua 
Pe. Santo Armelin, com 126,00 m2. 
TERRENO
(40) CENTRO – Rua José Moreira,-
com 810,00m2., ótima localização.
(*) OS IMÓVEIS AQUI ANUN-
CIADOS ESTÃO SUJEITOS A 
ALTERAÇÃO DE VALORES 
E CANCELAMENTO, SEM 
PRÉVIO AVISO. CONSULTE 
PREÇOS E OUTRAS INFOR-
MAÇÕES EM NOSSO ESCRI-
TÓRIO.

 ESTAMOS CADASTRANDO 
IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO, 
VENDA E PERMUTA. FA-
ÇA-NOS UMA VISITA PARA 
COMPRA, VENDA, LOCA-
ÇÃO, ADMINISTRAÇÃO, 
AVALIAÇÕES,  AVERBA-
ÇÕES, E REGULARIZAÇÃO 
DE DOCUMENTOS.

CASA / VENDA
Jardim Eldorado: 1quarto, sala, 
cozinha,banheiro e garagem.
Centro - imóvel em lote de 740m²;
CHÁCARA / VENDA
Chácara no núcleo de Cascalho 
com área de terreno de 4.930m² 
contendo construções.
Bairro do Cascalho 3 dormitórios 
sendo uma suíte, sala, copa, cozinha, 
área de serviço, toda com varanda , 
churrasqueira, fogão a lenha, 
garagem coberta (2 vagas) , piscina 
com 2 banheiros, sauna, mini campo 
de futebol (society), poço semi arte-
siano e um lindo lago no fundo com 
deck em madeira; terreno 2.000 m² 
construção 300 m²;
BARRACÃO/VENDA
-Jd. Planalto:barracão pavimento 
térreo com imóvel residencial no  
pavimento superior.

LOCAÇÃO
-Centro: Apartamento comercial 
com 
2 dormitórios, sala, cozinha, banhei-
ro, lavanderia e sacada.
Centro - Galeria com salas comer-
ciais.
Vila Barbosa: 2 dormitórios, sala, 
cozinha, banheiro, lavanderia e
garagem
Jardim Planalto: 1 dormitório, sala, 
cozinha, banheiro e lavanderia
Centro: sala comercial com cerca de 
25/26 m².
Distrito Industrial Flaminio Levy: 
barracão com área construída 
LOTES/VENDA
Residencial Santa Rita lotes de 
250m² (10x25)
VENDA/COMERCIAL
áreas industriais as margens da 
Rodovia Washington Luiz entre os 

A –  VENDE EM CORDEIRÓ-
POLIS:
1 – Área para indústria e comér-
cio, com 11.329,776 m², zona 
urbana com acesso para a Ro-
dovia Washington Luiz, servida 
com todas as melhorias públicas: 
água, esgoto, energia, asfalto, etc; 
marque uma visita e conheça; o 
preço é uma verdadeira surpresa.                                                                                                                                        
                                                              
2 – Área com 9.000,00 m² - plana, 
medidas aprox. 60,00 X 150,00 m. 
com acesso para a Rodovia W. Luiz, 
servida com todas as melhorias e 
serviços públicos.
3 – Lote “Jardim Residencial Santa 
Rita” com 295,00 m² (10 x 29,50) – 
aceita financiamento.
4 – Lote no Bairro Cascalho, ótima 
localização, 280,00 m² (14 x 20), 
plano, próximo à igreja.
5 – Lote comercial/residencial no 
Jardim Paraty; murado, com 691,60 
m² (medidas aprox. 25 x 28), bom 
preço; consulte.
6 – Lotes no “Jardim Residencial 
Santa Rita”; diversos tamanhos a 
partir de 250,00 m² (10 x 25); ótimo 
negócio; vale a pena conhecer os 
lotes no melhor loteamento aberto 
da cidade.
7– Lote no Jardim Módulo, com 
1.180,00 m²; conheça os detalhes 
sobre este imóvel, pois o preço é 
excelente; aproveite.
8 – Lote com 1.644,00 m² próximo 
ao centro, contendo casa que está 
vaga e construções diversas; ótimo 
investimento para construção de 
edifício; bom preço e condições
9 – Lote no Jardim São Francisco, 
murado com portões instalados e 
edícula nos fundos, já habitada, 
servido com água, luz, esgoto, etc. 
Muito bom preço.
10 – Lotes no Jardim São Luiz, 
transfere financiamento – bem lo-
calizados, planos, local alto.
11 – Lote com 545,43 m² -  no 
Condomínio Residencial Jardim 

Flamboyant – lindo, preço inacredi-
tável; consulte.
12 – Lotes no residencial Paraty – 
250,00 m² e 280,00 m² - quitados, 
aproveite os preços.
13 – Chácara no Bairro Casca-
lho, bem localizada, com área de 
4.473,00 m²; casa e demais constru-
ções muito bem planejadas; campi-
nho de futebol, pomar, etc. 
14 – Casa residencial no Jardim José 
Corte; três dormitórios com uma 
suíte; salas e demais dependências, 
piscina, churrasqueira, garagens, etc. 
Tudo do mais fino gosto; conheça; 
marcar visita; aceita imóvel de me-
nor valor em área comercial, como 
parte de pagamento.
15 – Casa residencial no Jardim São 
Francisco com dois dormitórios, 
sala, cozinha planejada, banheiro; 
piso em porcelanato; abrigo para 
dois veículos, portão eletrônico, 
piscina, consulte.
16 – Casa residencial nova no Jardim 
Residencial Paraty, com três dormi-
tórios, sendo uma suíte e demais 
dependências – ótima construção 
– preço excelente, estuda proposta.
17 – Chácara no Bairro Cascalho, 
bem localizada, área do terreno: 
2.306,00 m², área construída aprox. 
390,00 m², bom preço; conheça.
18 – APARTAMENTO NO CON-
DOMÍNIO RESIDENCIAL “EDI-
FÍCIO COM. JAMIL ABRAHÃO 
SAAD” – Único – Lindíssimo 
– Rara oportunidade – Consulte.
19 – ÁREA INDUSTRIAL E CO-
MERCIAL, localizada no cruzamen-
to e margeando as duas Rodovias: W. 
Luiz e Bandeirantes, com 139.483 
m² - ótimo negócio, detalhes com 
o corretor.
B - VENDE EM LIMEIRA:
1 - Residência de alto padrão no 
“Condomínio Residencial Roland 
III”; são 246,00 m² de construção 
com três dormitórios, sendo uma 
suíte com closet, salas, varandas e 
demais dependências; tudo da me-
lhor qualidade em projeto de muito 

bom gosto; estuda troca por imóvel 
de menor valor de preferência em 
Limeira.
2 – Terreno no “Condomínio Re-
sidencial “ILHA DE BALI” – área 
de 641,75 m² (17.00 X 37.75) – na 
melhor localização do condomínio; 
oportunidade.
3 – Terreno no Condomínio Re-
sidencial Roland I – mede 322,00 
m² - plano, lindo  - bom preço a 
combinar.
4 – Apartamento novo pronto para 
morar, dois dormitórios e demais de-
pendências com garagem; excelente 
localização; ótimo preço.
C – VENDE OU TROCA POR 
TERRENO - EM RIO CLARO:
1 – Casa residencial vaga, em terreno 
de 10,00 X 25,00 m., bem locali-
zada, no Bairro INOCCOP, com 
dois dormitórios grandes e outras 
dependências; entrada lateral, abrigo 
para diversos veículos, edícula; aceita 
financiamento ou lote de terreno 
como parte de pagamento – ótimo 
preço – oportunidade.

Agora em novo endereço
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Câmara Municipal está em 
recesso até dia 31

 Os vereadores da Câmara 
Municipal de Cordeirópolis estão em 
recesso parlamentar. O descanso segue 
até quinta-feira (31) e durante este perí-
odo o recebimento de proposituras está 
suspenso.  A partir de 1º de agosto, o 
registro já poderá ser feito no sistema. E 
para a primeira sessão ordinária, após o 
recesso, o envio de proposituras, confor-
me prazo regimental, é até segunda-feira, 

dia 4, às 12h. 
 Já a reunião acontece no dia 
5 de agosto, às 19h, na sede do CCI 
(Centro de Convivência do Idoso) “Us-
vanda Pinto Tamiazo”, que fica na rua 
João Roveda, 639, no Jardim São Paulo. 
Apesar do recesso, a Câmara Municipal 
de Cordeirópolis continua trabalhando 
normalmente. 
Com informações da CMC


